

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DE LA S.E.P.T.G. CELEBRADA EN MADRID EL 30 DE OCTUBRE DE 2004.

Se inicia la reunión con la presencia de Maite Pi, presidenta; Asunción Raposo, vicepresidenta; Jesús Gasent, tesorero; Camino Urrutia, secretaria; Jordi Orts, vicesecretario; Cristina Martínez de Taboada, vocal de formación; Francisco del Amo, vocal libre; Antonio Ares, vocal de la zona centro; Ernesto González de Mandíbil, vocal de la zona norte; Leticia Márquez, vocal de la zona sur; y Beatriz Miralles, vocal de la zona este. No está presente el vocal de prensa, Manuel Mateos. Contamos con la presencia de Amparo Llopis, en representación de la organización del próximo Symposium.

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA JUNTA ANTERIOR.

Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior.

2. INFORME DE LA PRESIDENCIA (Adjunto)

Maite informa de que hizo la gestión correspondiente ante el Ministerio de Presidencia relativa al cambio de domicilio de la asociación, que es el de la persona que ostenta la presidencia. Y se encarga de estudiar el domiciliarla en una dirección que se ofrece a sociedades en la calle Villanueva de Madrid.

También plantea la idea de animar el "árbol" enviando un escrito sobre el symposium, dado que una de las funciones del foro es trabajar sobre el symposium.

Respecto a la petición formulada por Fernando Domínguez en Allariz de emitir un comunicado público por parte de la SEPTG en relación a la intervención de EEUU en Irak, Beatriz informa de que Fernando no ha enviado la carta que se comprometió a escribir. Y en general la junta se manifiesta contraria a posicionamientos en temas de actualidad. Cristina sugiere que se haga únicamente en los asuntos que tengan que ver con el objeto de la sociedad.

En cuanto a la propuesta de Salvador Alemán de que la SEPTG y la Sociedad Española de Grupo, Psicoterapia y Psicoanálisis (SEGPA) establezcan un convenio de colaboración, los miembros de la junta se muestran favorables.

Patxi propone repasar el convenio con la AEP para establecer los mismos contenidos. Otras propuestas se refieren a que rijan las mismas tarifas para los miembros de ambas asociaciones en los symposiums respectivos y crear un "link" en la página web e incluir información gratuita sobre la SEGPA y sus actividades en el boletín.

Se propone también añadir en el membrete de la hoja maestra los hermanamientos con otras asociaciones.

3. INFORME DE TESORERÍA (Adjunto)

Para aclarar: Margarita Antón González y Marta Patricia Arias, ambas de la Zona Norte, que pagaron como socias en Allariz, no aparecen en el listado de secretaría y por tanto no se les remite recibo. Hay que aclarar si son socias, y si lo son cobrar las cuotas de 2004.

Bajas: Mario Marrone.

Estado de cuentas: El symposium de Allariz deja un superavit de 6.000 euros. (Se felicita unánime y efusivamente a las organizadoras). El saldo actual es de 20.954 euros.

Se inicia una discusión sobre cómo utilizar el dinero excedente.

Surgen distintas propuestas:

- . Organizar una actividad de la Zona Norte en un punto geográfico central (Carrión de los condes).
- . Organizar actividades de formación en en centro de la península, no vinculadas al tema del symposium.
- . Becar estudiantes.
- . Ofrecer becas de formación a los socios.
- . Dar a conocer la asociación y darle publicidad.

4. VOCALÍA DE PRENSA

A pesar de la ausencia del vocal, se tratan algunas de las dudas que él ha trasladado a Maite, quien le va a indicar que se ponga en contacto con el vocal anterior, que es quien tiene las informaciones concretas sobre costes y requisitos legales a cumplimentar.

Los trabajos recibidos para publicar los tiene el vocal libre.

Se considera necesaria una labor para implicar a los socios en la elaboración de trabajos originales sobre teoría técnica y patología grupales.

Cristina propone que el boletín se distribuya a organismos, universidades, colegios profesionales..., lo que puede suponer una mejora en la imagen de la sociedad. Y la publicación de boletines monográficos.

Antonio sugiere reconvertir el boletín en una página web más viva.

Tratamos también de que los directores de talleres en el symposium presenten, para su publicación, una elaboración teórica de los mismos: La perspectiva teórica de la que se parte, una descripción del procedimiento, y una reflexión teórica de lo acontecido.

5. VOCALÍA DE LA ZONA CENTRO

Antonio continúa con su trabajo de captación de socios, que ya son dos más, y repasamos el procedimiento de aceptación de nuevos miembros.

El vocal de cada zona presenta en junta a los candidatos con el currículum de cada uno.

Cuando son ratificados en la asamblea se les escribe dándoles la bienvenida y se les envía los estatutos de la asociación y el directorio, y se les devuelve el currículum presentado. En este sentido, se acuerda eliminar los currículos antiguos y las cintas de las juntas.

6. VOCALÍA DE LA ZONA NORTE

Ernesto informa de que no ha habido reuniones de zona.

Se ha programado un taller dirigido por Susana Volosín para el mes de Abril, y se continúan las gestiones para hacer otro con Hernan y Susana Kesselman.

7. VOCALÍA LIBRE (Informe adjunto)

Patxi recuerda que está a 7 meses de dejar el cargo en la junta definitivamente y propone que el trabajo de la página se reparta: Que presidencia se haga cargo del espacio institucional, Secretaría del de los socios y la Vocalía de Prensa de las publicaciones.

Se aprueban las propuestas.

A propuesta de Cristina y Antonio se felicita y agradece a Patxi su entrega e interés.

Patxi se refiere a Juan Campos como impulsor de la idea del foro virtual y lamenta que el foro no haya servido para que Juan llevara a cabo lo que tenía en mente.

A continuación explica la situación de la asociación en internet:

La SEPTG tiene un sitio en la web: www.septg.org. Sitio físico: ordenador en Argentina de Luis Fau, socio que nos da el espacio gratis. Ofrece atención técnica eficiente pero a veces también con dificultades. Nos da también un espacio de lista pero que estaba muy desprotegido. juntadirectiva@septg.org no selecciona la entrada sí la salida (para los miembros de la junta). En este sitio todos los cargos de la junta tienen dirección, que es la que aparece en la página y esa manda a la dirección de cada uno. Se puede configurar la cuenta para operar directamente desde ella. Pop y Mp3 septg.org nombre de usuario el de la vocalía (norte, centro,...).

Árbol está en e-listas.com, que está en una oficina.

Para saber palabra clave e-listas.com y solicitar entrada, poner ? en el espacio contraseña/clave. Te dan la posibilidad de dar una nueva. Ahí se pueden colgar ficheros enviándolos previamente al gestor (que ahora es Patxi).

El espacio es limitado y hay que reciclarlo. En el foro hay 2 tipos de usuarios:

- socios (+/- 50%)
- gente que ha estado en el Symposium o invitados por socios.

Se necesita rellenar un formulario. El servicio de la lista cuesta 70\$ al año. Sólo quien está autorizado puede enviar mensajes y, en un año que llevamos no han entrado mensajes basura.

Jesús pregunta sobre cómo hacer para enviar un mailing. Patxi dice que desde un ordenador personal (correo) creando un contacto/grupo con las cuentas de socios.

Patxi: tal y como está el volumen de trabajo del gúberno no justificaría la contratación de servicios externos (185€ al mes como mínimo sin incluir algunas cosas). No tiene inconveniente en seguir con el trabajo de trastienda más allá de mayo. Además apunta que hay que ver cuanto cuesta darse de alta en un buscador.

A propuesta de Cristina y Antonio se felicita y agradece a Patxi su entrega e interés.

Patxi se refiere a Juan Campos como impulsor de la idea del foro virtual y lamenta que el foro no haya servido para que Juan llevara a cabo lo que tenía en mente.

8. VOCALÍA DE LA ZONA SUR

Leticia informa de que se reunieron el 13 de Octubre 6 miembros de la zona que han constituido un grupo de trabajo con el objetivo de impartir formación. Pretenden ofertarla a universidades y colegios profesionales.

Así mismo nos da a conocer que se puso en contacto con Marino Álvarez, que está enfermo.

9. VOCALÍA DE FORMACIÓN

Cristina plantea el tema de los criterios necesarios para que la SEPTG avale la formación impartida por sus miembros. Esto da lugar a una discusión, puesto que algunos de los presentes no están de acuerdo con que la asociación avale programas de formación.

Tras una votación con un voto en contra, tres abstenciones y siete votos a favor, se acuerda comenzar el trabajo para el establecimiento de los mencionados criterios.

10. VOCALÍA DE LA ZONA ESTE

Beatriz informa de que todo el trabajo de la zona ha estado dirigido a la organización del symposium.

11. ORGANIZADORES DEL SYMPOSIUM

La reunión se celebrará en Cullera del 19 al 22 de Mayo de 2005.

Se van a trabajar tres conceptos: Vacío, despedidas y encuentros.

El hotel contratado oferta habitaciones dobles a 46 euros por persona y día, y salones a 290 euros diarios.

Se van a establecer dos tipos de cuotas: Una para socios y estudiantes (360 euros completo y 280 sin alojamiento, y otra para no socios(420 euros y 340euros respectivamente).

Se levanta la reunión a las 17:35.

RELACIÓN DE ACUERDOS:

- . No emitir comunicados sobre temas de actualidad, excepto en temas que tengan que ver con el objeto de la asociación.
- . Iniciar las gestiones para establecer un acuerdo de colaboración con la SEGPA..
- . Destruir archivos de secretaría no útiles (cintas ya elaboradas en actas, currículos de socios admitidos...).
- . Repartir el trabajo de la página web, en la actualidad a cargo de la vocalía libre, entre presidencia, secretaría y vocalía de prensa.
- . Iniciar el trabajo para establecer los criterios necesarios para que la SEPTG avale la formación impartida por sus socios.